"Ich will wirken in dieser Zeit"



## Urkunde

Alle Schüler/innen und Lehrer/innen der

Klasse SG J2/1

erhalten den

## Käthe-Kollwitz-Preis 2016

Der Käthe-Kollwitz-Preis wird vom Freundeskreis der Käthe-Kollwitz-Schule Bruchsal verliehen. Der Preis wird an Personen oder Personengruppen vergeben, die durch außergewöhnliches Engagement in und außerhalb der Schule im Sinne Käthe Kollwitz' gewirkt haben.

Alle Schüler/innen und Lehrer/innen dieser Klasse haben sich während der gesamten dreijährigen Schulzeit weit über den Unterricht hinaus für andere junge Menschen in und außerhalb der Schule eingesetzt, Zivilcourage bewiesen und unabhängig von der gesundheitlichen und sozialen Situation Verantwortung füreinander übernommen.

Bruchsal, 02. Juli 2016

H. Thewein